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.令和 4 年度 第 1 回えびの市男女共同参画推進審議会の会議結果の概要 

開催日時 令和4年7月1日（金）    午後1時30分から午後3時15分まで 

開催場所 えびの市役所 ４階 大会議室 

出席委員 
貴嶋俊介・佐藤以津子・大門哲也・立久井友文 

福重真諭美・盛永ちづ子（敬称略） 

公開・非公開の別 公開 傍聴者数 0人 

議題 

1 会長・副会長選出 

2 Ｒ3年度事業実績及びＲ4年度事業計画等について 

3 審議会等への女性の参加状況について 

 

会議の概要 

報告・説明事項 

 

１ 会長・副会長選出 

  委員の互選により盛永委員を会長に、貴嶋委員を副会長に選出した。 

 

２ Ｒ3 年度事業実績及びＲ4 年度事業計画等についての説明（事務局より） 

 

 【審議会委員等の意見】 

   ○女性の参画したいという人はどのぐらい居るのか。また、食生活改善推進員では女性の  

   参画率が 100％であるが、これを見た時に、逆に男性が多い、女性が多いという現状は 

   どうなのか。 

   ●そういった状況は男女の性別によるところ以外のパーソナルな部分も多分にある。意識 

や状況を変えていくには一遍には難しい。1 つ 1 つを改善するには実際参加して良かったと 

いう思いをして後に繋がるということの繰り返しだと思う。そのような意識付けを継続し 

ていくしかないと考える。 

 

○男女共同参画の最終的な目的はどういうところにあるのか。 

   ●男女という性別での活躍の場の偏りをなくすということ。性別に関わりなく、それぞれ 

   の個性をもって活躍できる社会づくりが大きな目標になる。最終的には、「男女共同参画」 

   という言葉を使わなくても、そういった社会があたり前になっていること。 

 

   ○女性相談所について、毎日開設されるのか。 

   ●月曜日から金曜日までの午前 9 時から午後 4 時まで開設して、土日・祝日は休みとなる。 

 

３ 審議会等への女性の参加状況についての説明（事務局より） 

 

 【審議会委員等の意見】 

   ○高齢者虐待防止連絡協議会は委員が 15 人いるのであれば、女性が半分いても良いと思う。 

   各課でそういう意識を持っていただきたい。 

   ●各課へ意識を持つように委員の選任はお願いしているが、それぞれの委員会の要綱等 

   で、構成員の職や団体などを定めているため、担当課で男女比のコントロールができない 

   部分がある。 
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   ○審議会・委員会等は平日の午後 2 時頃に開催が多いと思うが仕事をしていない時間帯を 

   を聞き取り、開催日時の検討をした方が参加する人が多くなると思う。 

   ●夜間に開催される審議会等もある。時間帯によっては参加しにくい方もいるので、柔軟に 

   対応しているところではあるが、さらにできるだけ出席いただいて、ご意見をもらえるよう 

   な日時の工夫は続けていきたい。 

   

   

４ 審議会評価後の公表までの日程等の説明（事務局より） 

  Ｒ4年3月末現在での登用率を説明。目標値30％に対して26.2％となった。 

  

 

     

 

         

   

 

 

 

 

 


